
第 2955 回例会      令和 2 年 10 月 1 日 

≪司会≫ ⾧島 秀親 君 

≪合唱≫ 「君が代」 

 「奉仕の理想」 

≪ソングリーダー≫ 榛葉 英二 君 

≪ゲスト≫ なし 

≪ビジター≫ なし 

≪本日のお祝い≫ 

・お誕生日 

10 月 5 日 川口 尚宜君 

 10 月 6 日 宮城 展代君 

・結婚記念日 

10 月 11 日 大村 幸代君 

10 月 12 日 宮城 展代君 

10 月 14 日 山川 雅久君 

 

≪会⾧挨拶要旨≫ 相原雄治会⾧ 

  本日のテーマ：1959          

本日は当クラブの創立記念例会で

す。当クラブは１９５９年（昭和３

４年）１０月に誕生しています。ク

ラブについては本日の由利会員から

記念卓話をいただきますので、私は

１９５９年（昭和３４年）という年について話したいと思い

ます。 

この年の最大の出来事は、今上天皇（当時の皇太子）の正田

美智子様とご成婚でした。 時の総理大臣は、安倍前首相の

母方の祖父・岸信介でした。 

この年の１月１日には、尺貫法が廃止されメートル法が実施

され、４月には国民年金法は施行、東海道新幹線の起工式も

開催され翌５月には IOC 総会で昭和３９年の東京オリンピ

ックが正式決定したという非常に華やかで活気ある年であっ

たように思えます。 

また、スポーツでは王貞治が４月にプロ入り第一号ホームラ

ンを打ち、大相撲では６場所中３場所で若乃花が優勝してい

ます。 

本日で２９５５回の例会開催、そして６０年を超える歴史の

厚みを感じるとともに在籍された諸先輩方に敬意を表しつつ

本日の創立記念例会を進めていきたいと思います。 

 

≪創立記念例会卓話≫ 

 由利 浩志君 

 ≪卓話サマリー≫ 

１．2620 地区第３G 拡大史 

２．ガバナー輩出クラブ 

３．私のロータリー歴 

４．私がロータリーに思うこと 

≪卓話要旨≫ 

私は入会以来の会報を全部保存しています。今回卓話にあた

り、①私が入会した日②第 2000 回の会報を持参しました。 

１．2620 地区第３グループの拡大史 

第３グループの歴史の出発点は静岡 RC です。静岡 RC

は昭和 10 年創立、戦争により解散しましたが、昭和 25

年に東京 RC のお世話で再興を果たしました。 

２年後に清水地区が独立して清水 RC が誕生、その清水

C が駿河 RC、清水西 RC を作ったというのが１つ目の

ラインです。 

もう１つのラインが昭和 34 年、静岡東 RC を作ったこ



とです。私が入会したころは、静岡東 RC 創立時に静岡

RC から転籍された会員の方が残っておられました。 

立ち上げ後スムーズに軌道に乗せるため、転籍された会

員の方々が大変尽力していただいたということです。 

静岡東 RC から静岡南 RC が生まれ、静岡日本平 RC、

静岡中央 RC とつながっていきました。 

最後のラインは平成元年、静岡 RC から清水中央 RC が

生まれたことです。 

以上の流れで第３グループは拡大してきました。 

２．ガバナー輩出クラブ 

歴代ガバナー47 代のうち、13 代が第３グループから輩

出されています。内訳は静岡６、静岡東２、清水北２、

清水１、静岡西１、清水中央１です。 

ガバナーを出すということは大変なことです。 

３．私のロータリー歴 

私は平成 6 年 1 月 13 日に入会しました。 

当日の会報によれば会員数が 78、出席率は 100%とのこ

とであり、私と同日に計３名の新入会があり、会員数が

目標の 80 名に届いた日でした。 

第 2000 回（平成 12 年 3 月 9 日）の会報では勝山國太

郎ガバナーのメッセージが寄せられ、上野会⾧の挨拶に

よれば、静岡東 RC は設立準備会開催から僅か２ヶ月で

発足したことが分かります。 

その日の私のスマイルは、パイナップルオープン３連覇

を逃したことが記載されていました。 

４．ロータリーに思うこと 

ロータリークラブは奉仕活動を実践する団体であり、例

会だけでは評価されず、会員拡大にも繋がらないと考え

ます。現在当クラブの奉仕活動は２つしかありません。

過去には「市内伝統工芸職人表彰」や「働きながら学ぶ

市内定時制高校優秀生徒表彰」など、様々な取組を行っ

てきました。 

これからは「活動する静岡東 RC」に変わっていってい

ただきたいと考えます。 

 

 

 

≪スマイル報告≫ 

青島 隆晴君  結婚記念日に素敵なお花が届きました。

ありがとうございました。結婚 29 年目。A 型の夫と B 型の

妻。水と油な性格で禅問答のような毎日が続いています。今ま

で山あり谷ありでしたが、よくもってるなぁ～。来年の真珠婚

式目指して、まだまだ私の修業は続きます。明るい未来を祈念

してスマイルします。 

⾧島 秀親君 本日の創立記念例会で、新商品のビール

とノンアルコール飲料をご提供いただいた、キリンビールの小

日向会員に感謝してスマイルします。 

相原 雄治君 当クラブの創立を祝すとともにキリンビ

ール小日向さんに感謝してスマイルします。 

伊藤 洋一郎君 中秋の名月の意味も良くわからないの

で、ポスターを貼った青島さんに聞いてみたいと思ってスマイ

ルします。 

⾧田 きみの君 本日は、日本酒の日です！私は日本酒苦

手で、普段はキリンビールしか飲みませんが、せっかくなので

少しだけ日本酒を飲んでみようと思います。 

榛葉 英二君 「キリン一番搾り糖質ゼロ」新発売を祝

し、プチスマイルします。ご健闘を祈念します！！ 

鶴見 展哉君 創立記念例会を祝してプチスマイルしま

す。 

高田 雅司君 記念例会を祝し、そして小日向さんの毎

年の心づかいに感謝し、プチスマイルします。 

新間 桂子君 創立記念日おめでとうございます。小日

向さんいつもありがとうございます。 

大村 幸代君 小日向さんありがとうございます！  

川﨑 依子君 小日向さん、ありがとう♡ 

山川 雅久君 キリンビールも日本酒もコーヒーも大好

きです。ヘルニアも良くなってきたので、世の中全てに感謝し

てスマイルします。 

早川 正久君 小日向さんありがとうございます。午前

中献血したので、血管にしみわたります。 

≪出席報告≫ 

出席率 
９月 ７～９月 

８４％ ９３％ 

（会報作成 早川 正久） 


